

心ときめく、日々が待つて
ご入学おめでとうございます



写真：象潟小学校入学式

わくわくが沢山の 学び舎へようこそ



にかほ市消防団団長の就任

地域防災の要である、にかほ市消防団。4月1日より新団長が就任となりましたのでお知らせします。

定例相談について

日常のあらゆる心配ごとの相談をお受けしています。相談日は市広報に掲載をお知らせします。



新団長 佐々木 譲（煙）
経歴 昭和55年から現在まで、33年間消防団に所属し、地域防災の発展に貢献している。

新1年生、期待を胸に学校生活をスタート

4月8日から9日にかけて、市内7つの小学校で入学式が挙行されました。

式では、保護者や地域関係者が見守るなか、上級生に手を引かれながら入場。

在校生からの大きな拍手を受けると、思わず笑みがこぼれる一幕もありました。

続いて担任教師からの点呼が行われると、新入生らしい元気な返事が会場全体に響き渡りました。

校長先生からの式辞では、学校生活を送るうえでの心得や気をつけなければならないことなどが語られました。

保護者と一緒に写真を撮る姿が多く見られました。

式終了後には、真新しいランドセルを背負った新入生が、

式終了後には、真新しいラン



平成25年度新入学児童生徒数

学校名	男子	女子	合計
平沢小学校	34	37	71
院内小学校	13	8	21
小出小学校	4	4	8
金浦小学校	14	19	33
象潟小学校	31	25	56
上郷小学校	7	3	10
上浜小学校	6	6	12
合計	109	102	211



始めは少し緊張した面持ちだった新入生ですが、在校生からの歓迎の言葉や催し物が行われると、リラックスした様子で、耳を傾けていました。式終了後には、真新しいラン